



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straßensanierung bei Könnern beginnt

Am Montag (09.09.) beginnen nordöstlich von Könnern (Salzlandkreis) planmäßige Sanierungsarbeiten an der Landesstraße (L) 50. Autofahrer, die hier von und nach Bernburg unterwegs sind, müssen sich knapp zwei Wochen lang auf Behinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für die Umleitung einplanen.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert gut 300.000 Euro in die umfassende Erneuerung der Asphaltfahrbahn des rund 800 Meter langen Streckenabschnitts der unter der A 14 entlangführt.

Im Zuge der Arbeiten werden auch die hier befindlichen Hydranten, Schachtabdeckungen und Straßenabläufe durch neue ersetzt oder angepasst. Komplettiert wird die Maßnahme durch die abschließenden Markierungsarbeiten.

Am 20. September soll der Feierabendverkehr bereits wieder ungehindert über den sanierten Straßenabschnitt rollen.

Solange ist die L 50 im Bereich der A 14-Anschlussstelle (AS) Könnern voll gesperrt. Das heißt, auch die AS selbst ist während der Bauzeit nicht passierbar.

Der Verkehr auf der L 50 wird über Trebitz, Bebitz (L 50), Beesenlaublingen (L 149) sowie Mukrena und Trebnitz (L 85) umgeleitet.

Autofahrer, die an der AS Könnern auf die A 14 fahren oder sie hier verlassen wollen, müssen dafür die benachbarten AS Plötzkau oder Löbejün nutzen.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de